



250 m²

Réf. L1005CA

11 250 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'une des résidences de standing de la Croisette et offrant une superbe vue sur la Baie de Cannes, magnifique duplex contemporain d'environ 250 m2 habitables situé au 5ème et 6ème étages de celle-ci. Entièrement rénové, l'appartement séduit par sa décoration et ses prestations haut de gamme. Il se compose comme suit : Hall d'entrée avec toilettes invités Côté Sud : Belle et grande réception s'ouvrant sur la terrasse principale, face mer et comprenant salon et salle à manger Côté Nord et donnant sur une même terrasse : Cuisine indépendante parfaitement équipée Deux chambres, chacune avec lit 160 ...

Situated in one of the top residential buildings on the Croisette with magnificent views over the Bay of Cannes, beautiful contemporary duplex-apartment of about 250 sqm. Completely renovated, the apartment impresses with its decoration and top of the range appointments throughout. On the 5th and 6th floors, the apartment is composed as follows: Entrance hall with guest toilet South side : Large reception room opening onto the main terrace facing the sea, comprising lounge and dining room North Side and opening onto the same terrace: Fully equipped kitchen Two bedrooms, each with bed 160 cm, shower ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

